Abendliche Jubiläumsfete fällt wegen Geldmangels aus

Protestfeier zum Uni-Festakt

kurz vor dem Jubiläumsfestakt zum 25jährigen Bestehen der Universität am Freitag im Opernhaus. Der AStA plant eine Protestfeier vor dem Opernhaus. Grund ist das Uni-Fest, das abends

(ko) Mißstimmung

len Uni-Angehörigen gefeiert werden sollte, aber aus Geldmangel abgesagt werden mußte.

in der Mensa mit al-

Das Rektorat hatte Studierenden-Vertreter bereits vor etwa drei Wochen wissen lassen, daß einen Strich durch das abendliche Fest mache. "Sponsorengelder waren nicht mehr so schnell zu besorgen", sagte Uni-Rektor Prof. Dr. Detlef Müller-Böling.

die Haushaltssperre

Der AStA kriti-

siert u.a., daß von 24 000 Studierenden nur rund 300 beim Festakt dabei seien. Der Rektor: "Die größte Gruppe im Opernhaus wird die der Studierenden sein, und der AStA-Vorsitzende kommt zu Wort."